

Qui est Toni Zweifel ?

La phase diocésaine pour la cause de béatification de Toni Zweifel s'est conclue à Zürich le 2 juillet 2020 en présence de l'Administrateur Apostolique Mgr Peter Bürcher. À l'occasion de cet événement, le service d'information de l'Opus Dei en Suisse a organisé une conférence en italien via Zoom le 6 juillet 2020. Ce jour-là des intervenants ont partagé des souvenirs de leur amitié avec Toni. Voici quelques extraits de leurs témoignages.

03/08/2020

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/qui-est-toni-
zweifel/](https://opusdei.org/fr-ch/article/qui-est-toni-zweifel/) (16/01/2026)